'Imaginaria' convierte a Binéfar en epicentro cultural con una semana cargada de actividades

Pilar Amorós cita a Peter Pan y Wendy para adentrarnos en un Festival que pretende hacer soñar al público durante toda la semana: "De todas las islas maravillosas la de Nunca Jamás es la más acogedora y la más comprimida", como Imaginaria.



La quinta edición del Festival de títeres e imagen en movimiento Imaginaria de Binéfar ha quedado inaugurada [...] en un acto al que ha asistido un nutrido número de personas. Ha sido [...] en la Sala de Exposiciones del Centro Cultural y Juvenil de la villa. Imaginaria convertirá de nuevo a Binéfar en el epicentro cultural del territorio durante toda esta semana. Para ello cuenta con más de cuarenta actividades programadas, la mayoría gratuitas; integra un total de 16 espacios distintos de la población, y tiene el apoyo de casi treinta voluntarios, figuras clave para el desarrollo de las actividades. Durante el mismo acto se ha inaugurado la exposición 'El Circo' del polifacético artista Antonio Santos. [...]

Por su parte, Juan Carlos García ha daba la bienvenida a "una de las semanas más intensa, divertida y emocionante en la que todos estamos invitados a soñar". Describía a Imaginaria como una compilación de "cine, títeres, música, pasacalles, teatro, conferencia, juegos e integración de los diferentes colectivos. Un Festival vertebrador del territorio, generador de turismo e impulsor de la economía.".

El Festival Imaginaria está organizado por el Ayuntamiento de Binéfar y cuenta con la codirección de Lucas Fernández y de Paco Paricio y Pilar Amorós de Territorio Gestión Cultural y Los Titiriteros de Binéfar respectivamente. Colaboran la Diputación Provincial de Huesca, la Comarca de La Litera, el Ayuntamiento de Zaragoza y el Ajuntament de Lleida; además de empresas locales y de los imprescindibles voluntarios y voluntarias.